

A las organizaciones sociales de base
y al Pueblo Trabajador.

La Agrupación de familiares de Detenidos Desaparecidos - Línea fundadora, ante la utilización hecho por el autor del Best Seller "Impunidad Diplomática", Francisco Martorell, en el caso de 119 compañeros Detenidos Desaparecidos declaramos lo siguiente:

- 1.- En efecto, Edmundo Vargas, ex vice Canciller del Actual Gobierno y futuro Embajador de Chile en Argentina, ~~es~~ uno de tantos funcionarios de este Gobierno que se dice proteger los Derechos Del Pueblo y estar a favor de la verdad Y la Justicia, que colaboró con la Dictadura Militar en el Primer Periodo, marcado éste por la más Cruel represión que haya conocido nuestro pueblo a lo largo de toda su historia de lucha. La Agrupación de familiares de Detenidos Desaparecidos - Línea Fundadora no tiene en su poder documentos que involucren a Edmundo Vargas con el caso de 119 compatriotas desaparecidos, pero tampoco nos ponemos del lado de alguien que tiene sus manos y su conciencia manchada con sangre.
- 2.- Nos llama profundamente la atención que este libro aparezca a vísperas de la realización de una campaña electoral destinada a consolidar la institucionalidad pinochetista. Ante este hecho preguntamos lo siguiente:
 - a) ¿ Por qué Francisco Martorell no se acercó a la Agrupación de Familiares Detenidos Desaparecidos - Línea fundadora, para hacer entrega de los documentos que involucran a Edmundo Vargas en el Caso de 119 desaparecidos?
 - b) ¿ Por qué Francisco Martorell no entregó esta información a la Comisión Verdad Y Reconciliación, y si lo hizo porque le ocultó al pueblo esta parte de la Verdad oculta?
 - c) ¿ Por qué Francisco Martorell ex militante comunista y supuestamente militante en la actualidad y futuro candidato a Diputado Por la Alianza Humanista Verde, tiene como su abogado defensor a un ferviente partidario de la Dictadura Pinochet al igual que Edmundo Vargas, y a la vez este mismo abogado defensor de Martorell, Carlos Ferreira, fue vice Presidente del partido neo fascista Unión de Centro Centro?
¿ Cómo se explica que un periodista de la Revista Análisis, de tendencia "izquierda" y anti dictatorial tenga a un fascista como abogado?
 - d) ¿ Cuál es el fin real de Francisco Martorell, al entregar la información de 119 desaparecidos conectado con Edmundo Vargas, en un libro que en su esencia describe la corrupción y degeneración de la clase política sin exclusión? ¿ Acaso se pretende enlodar la memoria y la dignidad de nuestros combatientes caídos y de aquellos que seguimos

luchando contra la impunidad, por la dignidad ~~el pueblo~~ y por los derechos del Pueblo?

e) Declaramos que tanto Edmundo Vargas como el abogado defensor de Martorell, Carlos Ferreira, son de la misma calaña y ambos tienen complicidad en las violaciones a los derechos humanos ocurridos en tiempo de Pinochet por haber servido al tirano. Hoy más que nunca se hacen vigentes las palabras de uno de los hijos del pueblo que dio su vida por la libertad. Miguel Enríquez con clara visión revolucionaria declaró: "Todo el que dispara contra el pueblo quedará marcado históricamente como asesino del pueblo tengo o no tenga uniforme". Y por lo tanto estos dos ex funcionarios de la cancillería pinochetista son asesinos del pueblo por su complicidad y por el silencio guardado.

f) Declaramos que si Francisco Martorell y su defensor político que es hoy el Movimiento de Izquierda Democrático Allendista, MIDA, están tan interesados en la defensa de los derechos humanos, justo ahora cerca de las elecciones, cabe la pregunta cuál fue la postura pública de Martorell y del MIDA en torno al Asesinato perpetrado por las fuerzas policiales justo en el momento en que se iniciaba el escándalo por el libro, teniendo como víctima fatal a la militante del MAPU Lautaro compañera Norma Vergara. ~~¿Qué fue la posición de Francisco Martorell y del MIDA en torno al exilio forzado que fue un objeto los compañeros presos políticos?~~

3.- Exigimos al MIDA que exponga ante la luz pública junto a Martorell los antecedentes sobre Vargas - 119, aportando los nuevos antecedentes. En caso contrario exigimos al Consejo Ejecutivo y a la Dirección Nacional del MIDA una explicación pública de la utilización que se está gestando con el caso de 119 desaparecidos, con el fin de obtener claros dividendos políticos-electORALES.

4.- Si el Gobierno "democrático" de Aylwin estaba en conocimiento que Edmundo Vargas contribuyó con la dictadura, por qué lo nombró vice Canciller, hasta dónde llega la complicidad de las fuerzas gobernantes con el Pinochetismo y la reacción o son ya parte de las fuerzas de la reacción y antipopular?

5.- Por último, declaramos que cuando la burguesía ~~es~~ invadida en suprivación, el derecho a informar se transforma en censura, es decir los traficantes del poder económico en forma descarada marcan hoy la moral en este país. Cabe por lo tanto señalar que si existe una clase más corrupta, inhumana y represiva esa es solamente la burguesía. Llamamos al pueblo trabajador a movilizarse contra la impunidad y la injusticia de este sistema y a la vez llamamos a luchar incansablemente por limpiar la memoria y levantar la Dignidad de los combatientes caídos que hoy son objeto de manipulación político-electoral

(3)

Solo cabe decir que a la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos - Línea Fundadora no la van a derrotar con todas estas artimañas por el contrario hoy decimos y gritamos con todas nuestras fuerzas:

"LA SANGRE DERRAMADA NO SE OLVIDA"!

"Adelante con todas las fuerzas de la historia,
a luchar contra la impunidad, la dignidad y
contra el oportunismo."

"Solamente castigo a los culpables!"

"Honor y gloria a los Héroes y Martires del Pueblo!"

Agrupación de familiares de Detenidos
Desaparecidos - Línea fundadora.

Mayo, Santiago 1993.